

令和2年8月31日

小俣中学校保護者様

伊勢市立小俣中学校  
校長 西岡 幸一

## 令和2年度体育祭についてのお知らせとお願い

平素は小俣中学校の教育につきまして、ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

今年度は年度当初より、新型コロナウイルス感染症対策を講じながら生徒が安全安心に学校生活を送れるよう、感染防止に努めているところです。しかしながら、いったん収束しつつあった感染者数も再び増加に転じ、いつ感染者が出てもおかしくない状況となっています。本校では、夏休み明けに再度、感染症対策のために毎日の検温及び健康観察、マスクの着用、手洗い・手指消毒の徹底、ソーシャルディスタンス、三密回避を意識した行動を生徒に指導しています。ご家庭でも、感染症対策をされていることと存じますが、より徹底した対策の継続をよろしく願いいたします。

さて、現在、体育祭について年間計画通り、9月12日(土)【雨天順延】に実施する方向で、練習や準備を進めています。しかし、感染拡大防止の観点から昨年度のような体育祭はできないことから、以下のような様々な対策を行い実施することになりましたので、お知らせいたします。

### 【実施に向けての様々な対策】(熱中症対策も含む)

- 競技中以外のマスクの着用(暑い場合は、距離をとって外す)、手指消毒の徹底
- 競技種目数の削減(学年種目2→1、PTA種目削除)
- 接触が多い種目の削除(ムカデ、10人を超える大縄跳び、2人3脚など)
- 開会式・セレモニー・行進、閉会式の簡素化、時間短縮、列の間隔を広げる、帽子の着用
- 生徒待機場所(応援席)の拡大  
(3年生:各クラステント2張り、1,2年生:各クラス木陰約8~10m幅)
- 種目間のゆとりを持たせつつ、総時間数の短縮(1時間以上の短縮)
- 応援時の大声や密集状態の禁止
- 今年度については、無観客で実施**

つきましては、実施するにあたり、**保護者、地域のみなさまにつきまして体育祭観覧の自粛をお願いさせていただきます。**例年、来賓の皆様、数百人の保護者、地域の方にご来場いただいているところですが、生徒の待機場所(応援席)を拡充することによりみなさまの観覧場所を確保できないことや、密集状態を回避することが困難であることから、学校敷地内への入場を禁じ、無観客で実施させていただきます。ご了解のほどよろしくお願いいたします。

なお、体育祭の様子につきましては、できる限り写真や映像に残し、別の機会を設定して鑑賞いただけるよう考えさせていただきます。ご理解とご協力をお願いします。

体育祭当日の9月12日(土)は弁当が必要となりますので、ご準備のほどよろしくお願い致します。また、14日(月)は振替休日となりますのでお知りおきください。